

Antrag der FDP-Fraktion und der Fraktion der Tübinger Liste

Neuaufstellung Flächennutzungsplan - Vorlage 397/2018

Auf S. 4 der Vorlage wird die Nummer 10 – Unteres Burgholz -gestrichen.

Begründung:

Im Vorentwurf zum Flächennutzungsplan wurde die Fläche Unteres Burgholz als Wohnbaufläche dargestellt. Im Zukunftsplan Weststadt wurde dies dahingehend geändert, dass die Fläche als Freizeitgärten ausgewiesen wurde. Die ist angesichts der aktuellen Diskussion um Wohnen und Bauen in Tübingen rückgängig zu machen. Auszuweisen ist die Fläche in der Form, dass eine einzelilige Bebauung in Kombination mit Freizeitgärten und Streuobstwiesen möglich wird.

Tübingen, 27. März 2019

gez. Dietmar Schöning

gez. Ernst Gumrich